# LUNDINGOLD

## **BOLETÍN DE PRENSA**

Vancouver, Septiembre 11, 2025

### LUNDIN GOLD ANUNCIA TRANSICIÓN DE SU PRESIDENTE Y DIRECTOR EJECUTIVO, CELEBRANDO EL NOTABLE RECORRIDO DE RON HOCHSTEIN Y DANDO LA BIENVENIDA A JAMIE BECK

Lundin Gold Inc. (TSX: LUG) (Nasdaq Stockholm: LUG) (OTCQX: LUGDF) ("Lundin Gold" o la "Compañía") anunció hoy una transición planificada en su liderazgo ya que Ron Hochstein dejará su cargo como Presidente, CEO y Director de la Compañía tras diez años de liderazgo transformador. El Sr. Jamie Beck, ex Presidente, CEO y Director de Filo Corp. ("Filo"), será nombrado Presidente, CEO y Director, efectivo a partir del 7 de noviembre de 2025.

Ron Hochstein, Presidente y CEO, comentó, "Con el apoyo de la Junta Directiva y de nuestros dos principales accionistas, he decidido que ha llegado el momento adecuado para que Lundin Gold trascienda hacia un nuevo liderazgo. Los últimos diez años en Lundin Gold han sido una aventura increíble y muy gratificante. Durante este tiempo, he tenido el privilegio de trabajar con personas comprometidas con hacer de la minería responsable en Ecuador un éxito para todos los grupos de interés. He trabajado con Jamie por más de 15 años en diversos roles dentro del Grupo Lundin, y tengo plena confianza de que continuará consolidando este legado que inició con la visión de Lukas Lundin en 2014".

Jack Lundin, Presidente de la Junta Directiva, comentó, "Ron ha tenido un notable impacto en la industria minera como constructor, operador y a través de su inquebrantable compromiso de convertir a Fruta del Norte y Lundin Gold en lo que son ahora. Ron ha creado un legado para el Ecuador en cuanto a los beneficios que la minería responsable puede aportar a un país. A medida que Ron realiza la transición hacia una nueva oportunidad dentro del Grupo Lundin, Lundin Gold está bien posicionada para el futuro, con un excelente portafolio de oportunidades de crecimiento orgánico y con un equipo de gestión sólido y cohesionado. El Directorio extiende su más profundo agradecimiento a Ron. Tenemos la confianza de que Jamie quiará a la Compañía hacia un nuevo y emocionante capítulo".

Jamie cuenta con un historial comprobado en la creación de valor para los accionistas dentro del Grupo Lundin. Bajo su liderazgo de seis años en Filo, el programa de exploración culminó con el descubrimiento de uno de los mayores depósitos de cobre, oro y plata del mundo, lo que derivó en la adquisición de Filo por BHP y Lundin Mining por 4.500 millones de dólares en enero de 2025. Durante su gestión como CEO, Filo generó un rendimiento aproximado del 1.700% para sus accionistas. Desde que se unió al Grupo Lundin en 2009, Jamie ha ocupado diversos cargos senior en las empresas NGEx Resources, Filo Mining, Josemaría Resources y Lundin Mining. También cuenta con experiencia directa en Fruta del Norte, habiendo realizado análisis financieros y apoyado en su proceso de adquisición por 240 millones de dólares de Lundin Gold a Kinross Corporation, y; posteriormente, durante las negociaciones sobre los términos fiscales con el Gobierno de Ecuador. Jamie es Ingeniero Profesional registrado en la Provincia de Ontario, posee un Bachelor en Ciencias Aplicadas en Ingeniería Mecánica por la Universidad de Queen y un MBA por la Universidad de Columbia Británica.

Jamie comenzará a trabajar con Lundin Gold, con efecto inmediato, para asegurar una transición ordenada que demuestre el compromiso a largo plazo de Lundin Gold con la gobernanza, la continuidad y el crecimiento sostenible.

Ron apoyará esta transición durante los próximos meses mientras se prepara para asumir su próximo desafío dentro del Grupo Lundin tras el nombramiento de Jamie en noviembre.

Phone: +1 604 689 7842

Fax: +1 604 689 4250

lundingold.com

Email: info@lundingold.com

#### Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina de oro Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte se encuentra entre las minas de oro en operación de mayor ley en el mundo.

La Junta Directiva y el equipo de gestión de la Compañía cuentan con una amplia experiencia y están dedicados a operar Fruta del Norte responsablemente. La Compañía opera con transparencia y conforme con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold está comprometida a generar valor para sus accionistas mediante la excelencia operacional y el crecimiento, al mismo tiempo que proporciona beneficios económicos y sociales a las comunidades cercanas, fomenta un entorno laboral saludable y seguro y minimiza el impacto ambiental. Además, Lundin Gold se enfoca en la exploración continua de su amplio y altamente prospectivo paquete de concesiones para identificar y desarrollar nuevas oportunidades de recursos, garantizando la sostenibilidad y el crecimiento a largo plazo de la Compañía y el de sus grupos de interés.

#### Información Adicional

La información que contiene este comunicado está sujeta a los requerimientos de divulgación de Lundin Gold según el Reglamento de Abuso de Mercado de la UE. Esta información se comunicó públicamente el 11 de septiembre de 2025 a las 4:00 p.m., hora del Pacífico, a través de las personas de contacto que se indican a continuación.

#### Para más información, por favor contactar

Elizabeth Cabrera
Gerente de Comunicaciones
593 2-299-6400
593 990-631963
elizabeth.cabrera@lundingold.com
www.frutadelnorte.com